



Todo sobre el cibercrimen, una de las mayores amenazas para la humanidad

Vivimos en un mundo digital, donde todos estamos conectados. Los smartphones nos acompañan desde que nos despertamos hasta que nos acostamos, y se han convertido en una herramienta imprescindible de nuestro día a día. Alrededor de 44 millones de españoles se conectan diariamente a Internet y pasan más de 6 horas al día en la red, especialmente a través de sus dispositivos móviles, según los datos del informe 'Digital 2022', publicado por la plataforma de gestión de redes sociales Hootsuite y la agencia creativa We Are Social. Gran parte de nuestra actividad transcurre en el mundo digital, ya que cada vez consumimos más servicios y productos digitales. Sin embargo, cuanto más conectadas están nuestras vidas, mayor será nuestra exposición a los ciberdelitos.

España es uno de los países donde se registran más ciberataques. En 2021, el Sistema Estadístico de Criminalidad (SEC) contabilizó **305.000 delitos informáticos** en nuestro país, lo que supone un incremento del 6,1% respecto a los datos registrados en 2020. Así se pone de manifiesto en el 'IX Informe sobre Cibercriminalidad', elaborado por la Dirección General de Coordinación y Estudios (DGCE), dependiente del Ministerio del Interior. Este informe recopila los datos registrados por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado a lo largo del año pasado sobre la ciberdelincuencia, procedentes del Sistema Estadístico de Criminalidad (SEC) y los incidentes que registra l ...